

*Le président du Parlement cubain
a rencontré son homologue russe*



La Havane, 21 juillet (RHC) Le président de l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire de Cuba, Esteban Lazo, a eu des entretiens officiels à La Havane avec son homologue russe, Viatcheslav Volodine, a annoncé dimanche le Parlement cubain.

Selon l'organe législatif, le président de la Douma d'État (chambre basse du Parlement russe) a déposé ce dimanche une gerbe en hommage au héros national José Martí.

M. Volodine est arrivé la veille dans le pays caribéen pour une visite de travail, au cours de laquelle il a rencontré les autorités cubaines.

Le parlementaire russe a été reçu par le président Miguel Díaz-Canel, qui a déclaré que la présence de M. Volodin dans la nation caribéenne est très significative et reflète l'excellent état des relations politiques et économique-commerciales.

Pour sa part, le chef de la Douma d'État a réaffirmé la volonté de maintenir le partenariat entre les deux nations et de soutenir le développement des relations commerciales.

La visite de M. Volodine intervient après la troisième session ordinaire de l'Assemblée nationale du pouvoir populaire, qui en est à sa dixième législature, et contribuera à renforcer les relations historiques, stratégiques et étroites entre Cuba et la Russie, en particulier entre les deux parlements. (PL)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/360689-le-president-du-parlement-cubain-a-rencontre-son-homologue-russe>



Radio Habana Cuba